

希望坂

泉小中学校わくわく通信

第7号

H27. 7. 7 (文責; 学校長)



人権集会



7/1(水) 中学部

6月の「心の絆を深める月間」取組第2弾として人権集会を開催しました。中学部では、「いじめ根絶」の方法について、DVD視聴や意見交流を通して考えを述べ合いました。

食育講話



6/19

小学部

6月は食育月間でもあり東陽給食センターの松田先生に来校していただき食育指導を行いました。



いずみ学始動!



小学部：童話発表会

6/23実施



学校代表には(4年生)川口 創君が選ばれ市の大会に出場します。

中学部：中体連大会

6/27~28に行われた八代中体連大会では、男子バドミントン団体で準優勝、男子個人戦ダブルスで準優勝。シングルスで福岡君が3位。県大会には岩村・押方ペアが出場いたします。

異学年合同授業



研究発表会に向け着々と準備

学校では、現在10月の発表会に向けての資料作りや授業作りに向けて準備が本格化。いずみ学の練習も始まり伝統文化の継承にも気合いが感じられ始めました。6/17・24には、理科、図工、音楽の研究授業が行われ、本校の目玉である小中による異学年合同による音楽授業も披露されました。

授業参観



3日(金)の授業参観・親子でメディア学習・異学年学級懇談会は、大変お世話になりました!